

Bertrand Chameroy rejoint France Inter



crédit photo : Cyril Moreau – Bestimage

France Inter est heureuse d'annoncer l'arrivée prochaine de Bertrand Chameroy au sein du 7/10 de Nicolas Demorand, Léa Salamé et Sonia Devillers.

Bertrand Chameroy, journaliste et chroniqueur, prendra les commandes du billet d'humour de 7h58 de la matinale de France Inter pendant toute la durée du congé paternité de Matthieu Noël, lorsque celui-ci prendra effet.

Chaque matin, il proposera son regard sur l'actualité et l'équipe de la matinale avec l'irrévérence et l'humour qui le caractérisent.

« Cela faisait longtemps que nous avions envie de collaborer avec Bertrand. Comme Matthieu, c'est un grand pro et une voix populaire, aimée du grand public, qui, j'en suis certaine, surprendra et fera rire nos auditeurs tous les matins » Adèle Van Reeth.

« C'est un honneur pour moi de rejoindre la première radio de France ! Une moins bonne nouvelle pour Patrick Cohen, qui va devoir me supporter désormais soir ET matin... » Bertrand Chameroy.